

De l'importance d'avoir des choix

Lorsque les enfants font un choix, on observe un investissement plus profond chez eux.



Offrir plus de choix permet de

▶ Trouver sa place

▶ Prendre du pouvoir sur son apprentissage.

▶ Prendre confiance en soi

▶ Développer sa motivation intrinsèque, son enthousiasme

▶ Mobiliser davantage le réseau des connexions neuronales

Laisser des choix aux enfants va leur permettre d'exercer leur liberté, leur responsabilité, leur autonomie.

L'adulte essaye systématiquement de donner un choix aux enfants même pour une activité dite ou perçue obligatoire.

Choisis le nombre de carreaux devant la date

Minimum de choix

Choisis ton entraînement : français, math, etc ?

Choisis ton activité

Choisis ton exercice de numération

Choisis le sujet de ton exposé

En les mettant face à des choix, ils agissent sur leur environnement, et deviennent acteurs de leur vie.

Choisir c'est aussi mettre les enfants face à des engagements individuels et collectifs. Leurs choix ont des répercussions sur leur environnement.

Les enfants se mesurent ainsi aux conséquences engendrées et ne restent pas passifs face aux demandes de l'adulte.

Les projets sont plus ou moins accompagnés par l'adulte qui adapte les outils en fonction de l'autonomie et de l'engagement de l'enfant.

FICHE PROJET :



Auteur.e :



Date :



TRAME DU PROJET

- 1
- 2
- 3
- 4
- 5
- 6
- 7
- 8

Niveau d'avancement

25%	50%	75%	100%
25%	50%	75%	100%
25%	50%	75%	100%
25%	50%	75%	100%
25%	50%	75%	100%
25%	50%	75%	100%
25%	50%	75%	100%
25%	50%	75%	100%

MATÉRIEL NÉCESSAIRE :



DURÉE PRÉVUE :

DURÉE RÉALISÉE :

COMMENT POURRAIS-JE AMÉLIORER MON PROJET ?

